
Eine Einwohnerin  bemängelt die Sportstättensituation in der Gemeinde Eitorf. Sie fordert konkrete 
Alternativen und Ideen zur Verbesserung der Situation.  
 
Vorsitzender Tendler schlägt vor, die Thematik unter TOP 4 der Tagesordnung über die Auswirkungen der 
Hallenkapazitäten auf den Schulsport weiter zu diskutieren.  
 
Weitere Fragen durch Einwohner ergeben sich nicht. 
 


